

Son et lumière historique du *Pays Tarusate* « *Mémoire de la Terre* » : un bel enthousiasme communautaire.

QR
Code 8



De 2001 à 2012 sur ce site historique, 160 bénévoles des 17 communes du *Pays Tarusate* dont 120 acteurs-figurants faisaient revivre mille ans d'Histoire landaise, du Moyen Age à nos jours.

Mémoire de la Terre, faisant suite à la *Geste Paysanne*, met en scène le récit de nos origines, depuis l'An Mil où les villages se créèrent autour de l'église et du château, jusqu'à la révolte des métayers, les deux dernières guerres et les interrogations actuelles.

Loin de jouer la corde nostalgique d'un passé idéalisé « *Mémoire de la Terre est le symbole de ce combat qui consiste à faire vivre le monde rural en sauvegardant le lien des générations avec des modes de vie façonnés par l'histoire* » explique *Philippe Dubourg*, l'organisateur de cette fresque historique.

Au fil du spectacle, bien que rois et seigneurs de toutes les époques figurent en bonne place, c'est bien de l'émancipation de nos ancêtres paysans dont il s'agit, de leurs luttes quotidiennes vers la dignité qui continuent de façonner l'époque contemporaine.



Une scénavision (mêlant vidéos et sons) qui retrace la raison d'être de cette création communautaire est visible dans l'église sur réservation